

### Lycée Jean Monnet

Effectif stable à Jean-Monnet. L'établissement dirigé par Jean-Pierre Radigue attend 1100 élèves dans le second cycle et 165 dans les formations post-bac. Les classes compteront en moyenne 28 élèves.

Le lycée se distingue par ses classes «Jean-Monnet»: elles permettent aux élèves d'étudier une discipline dans la langue étrangère (anglais, allemand, espagnol). Il offre en football des activités sportives (partenariat notamment avec le Racing) et propose aux nageurs de haut niveau un horaire aménagé (partenariat avec la SNS).

Amorcée l'an dernier, la section orientale devrait prendre son envol: elle accueille des élèves de 2<sup>e</sup> ayant l'arabe en LV1 et s'accompagne d'un échange avec un pays arabe.

Côté travaux, la rénovation du gymnase est annoncée. Elle devrait commencer en janvier 99.

**Mercredi 9 septembre:** 8h30, accueil du personnel; 9h, réunion d'information générale; 17h, accueil des élèves internes et réunion d'information des parents.

**Jeudi 10 septembre:** 8h15, rentrée des élèves de seconde, BTS, DPECF (uniquement pour les titulaires d'un bac d'enseignement général) - les élèves seront libérés à 10h; 9h45, rentrée des élèves de 1<sup>er</sup> (les élèves seront libérés à 11h); 11h, rentrée des élèves de terminale (les élèves seront libérés à 12h).

**Mardi 15 septembre:** 8h15, rentrée des élèves de DPECF, titulaires d'un bac STT (comptabilité et gestion).

l'après-midi. Emploi du temps normal dès le **lundi 14 septembre**.

Afin de reconnaître le quartier des Poteries et le nouvel établissement, il est recommandé de venir le repérer avant la rentrée.

### Lycée Fustel de Coulanges

La rentrée des classes au lycée Fustel de Coulanges est fixée au **jeudi 10 septembre** selon le calendrier suivant: seconde à 8h (les élèves sont libérés à 11h15 et toute l'après-midi), première et terminale à 14h15 (les élèves sont libérés à 16h15, pas de cours le matin) et classes préparatoires à 8h15 (emploi du temps réglementaire).

### Lycée Marie Curie

La rentrée des classes aura lieu comme suit: le **jeudi 10 septembre** à 8h30 pour les classes de seconde (élèves libérés à 12h) et à 14h15 pour les classes de première et de terminale. Les cours débuteront normalement le **vendredi 11 septembre** selon l'emploi du temps. La navette CTS Cronembourg et Mittelhausbergen via HautePierre circulera normalement à partir du **11 septembre**. La pré-rentrée du personnel enseignant est fixée au **mercredi 9 septembre** à 8h30.

### Lycée Kléber Strasbourg

Les élèves internes du lycée Kléber seront accueillis le **lundi 14 septembre** de 14h à 18h (entrée des voitures 45 rue Jacques Kablé). La rentrée des classes préparatoires aux grandes écoles est fixée au **mardi 15 septembre** à 8h15, y compris

# Invitation au voyage



La barque a été accrochée à un mur du préau. Elle dialogue avec le monde découpé en fuseaux à travers une paroi vitrée.

(Photo DNA-Christan Gros)

Ilana Isehayek a accroché sa barque à un mur du préau du collège de l'Esplanade. La plasticienne, originaire du Canada, l'a voulue en cèdre rouge, un bois de son pays appelé à griser avec le temps.

L'œuvre d'une grande pureté de lignes tient à la fois

de la barque de l'Ill, à fond plat, et du canoë canadien. Vissée à 9m du sol, elle fait face à la paroi vitrée du nouveau bâtiment, qui laisse apparaître un fût, qui masque un escalier.

La barque dialogue avec les fuseaux du monde gravés sur le fût, partiellement

couverts de graffitis. Le vide qui les sépare ressemble à un océan profond, mais privé de vagues. L'ensemble invite avec beaucoup de sérénité au voyage. Ce n'est pas un hasard si l'ailleurs se trouve ici: le collège accueille des sections internationales.

Ilana Isehayek a conçu son œuvre avant la construction du bâtiment, au vu des plans des architectes Meyzaud et Weber. Son travail a été financé par le «1% artistique», cette infime part de budget alloué à l'art lors d'opérations à la charge de l'Etat.